4月8日(水)の登校日について【再掲】

新型コロナウイルス感染の収束傾向がみられず、さらなる感染拡大が強まっていることから、 川口市では休校措置を5月6日まで延長することとなりました。木曽呂小学校として、以下の対応を行います。

保護者の皆様には、多大なるご心配・ご迷惑をおかけいたしますが、改めて主旨を最大限にご理解いただき、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。なお、今後の感染状況より実施期間や実施内容に変更が生じる場合も想定されますことをご承知おきください。

1 在校生(2~6年生)について

- (1)4月8日より5月6日まで臨時休校となっておりますが、明日、4月8日(水)は登校日となります。5月7日(木)に改めて始業式を実施する予定です。
- (2)通常の時間に登校班で登校し、連絡·教科書等·手紙の配布等行った後、10時頃に下校となります。
- (3)体調不良等で欠席する場合や、感染予防の観点から保護者の判断で欠席させる場合にも「欠席扱い」にはなりません。

2 新入生について

- (1)新入生登校日とします。5月8日(金)に改めて入学式を実施する予定です。
- (2)10:20受付開始です。受付後、各学級で教科書・配布を受け取り体育館にお願いします。
- (3)入学児童を登校させる場合は必ず保護者同伴でお願いします。入学後の説明を行っている間は学校で預かります。
- (4)入学児童の登校は行わず、保護者のみ来校しても構いません。**保護者の出席についても** 強制ではありません。欠席した場合、追って学校より連絡いたします。教科書等の配布があり ますのでご対応をお願いします。
- (5)体育館で入学後の説明、メール配信登録を行います。
- (6)体調不良等で欠席する場合や、感染予防の観点から保護者の判断で欠席させる場合にも「欠席扱い」にはなりません。